南関町立南関第四小学校 学校だより

光の中に 生きる子われら

【付けたい力: 表現する力 つながる力 やりとげる力】

令和4年12月12日(月) 第14号

文責: 浜崎 泰史

文化芸術巡回公演「フランドン農学校の豚~注文の多いオマケ付き~」を観劇

11月22日(火)に、東京都杉並区の公立劇場「座・高円寺」による「文化芸術による子ども育成推進事業」として、演劇鑑賞をしました。いつもの体育館が立派な舞台に変身していて、そこで面白くて、ちょっと不思議な劇が演じられました。農学校の生徒や教師たちが交互に豚になって、食べられる豚の気持ちに思いをはせるお話でした。楽しい中に食への感謝を気付かせてくれる内容で、楽しい歌や大きなセットとともに、心に残る劇でした。以前ワークシ



ョップでお世話になった学年もあり、演劇の楽しさを体感するとともに、コミュニケーションについても 考える貴重な経験ができました。

歯みがき教室 きれいにみがけているかな? 歯プラシもいただきました!

11月25日(金)に、歯みがき教室を実施しました。7月から延期になっていましたが、やっと実施できました。学校歯科医の大林先生と歯科衛生士の方がいらっしゃって各教室で指導していただきました。



歯垢が赤く染まる液で染め出してみがき残しをチェックすると、歯の根元や歯間が赤く残りました。そこをみがく方法を一人ずつ丁寧に教えていただきました。

前日の歯科検診で歯ブラシもチェックしていただき、自分の口や歯の大きさに合わせた歯ブラシを選ぶ参考になればと、大林先生から全児童に歯ブラシをいただきました。<u>今後歯ブラシを買い換える際に、参考にしてください。</u>大林先生、ありがとうございました。

校内持久走大会 ご協力と応援を あいがとうございました!

12月6日(火)は、持久走大会でした。南町民センターの南側、内田川の 堤防沿いで、学年に応じた距離を走りました。11月から、体育の授業で持久 走の練習や試走を積み重ね、業間の時間にも5分間走に取り組んで本番に備え ました。当日は天候にも恵まれ、PTAからコースの交通指導にも参加してい ただき、ご家族(トッパ丸くんも)の応援も受けて、子どもたちは元気に駆け 抜けました。自己ベストの児童も続出でした。完走した子どもたち全員に、ま



た1つ「やりとげた」経験が増え、笑顔で終われた大会になりました。大会の開催にあたり、地域の方に もコース整備をしていただきました。ありがとうございました。

授業参観 PTA研修会 学級懇談会も ありがとうございました



持久走大会の午後、授業参観を行いました。コロナ感染症の増加傾向の中でしたが、無事に参集できて良かったです。各教室や廊下で、密を避けて参観いただきました。

その後、PTA研修会でした。今年は、認定社会福祉士の紫藤千子先生に「困っている子どもを支援する」という講話をしていただきました。スクールソーシャルワーカーとしての豊富な経験談を交えて、子ども

の困り感の背景にあるもの、適切に対応することの大切さが分かりやすく説明されました。「子どももご家族も悪くない。誰かのせいではない。困ったことがあったら相談して、いろんな方とつながっていきましょう。スクールソーシャルワーカーもお待ちしています。」と、温かいメッセージをいただきました。子育ての参考にしたいお話でした。

